

COMMUNIQUE DE PRESSE

Strasbourg, le 28 septembre 2022

**Un après-midi d'animations et de concertation  
pour discuter de l'avenir de la plaine Elan au Neuhof**

La plaine Elan, espace situé en limite de la Réserve naturelle nationale (RNN) Neuhof-Illkirch, au débouché de l'allée Reuss et à l'extrémité Sud-Est de la partie résidentielle du Neuhof, est en reconversion. En effet, dans le cadre du projet de renouvellement urbain porté par l'Eurométropole de Strasbourg à l'échelle du Quartier Prioritaire de la Ville (QPV) Neuhof-Meinau, cet espace de trois hectares, propriété de la Ville de Strasbourg, fait l'objet d'études et d'une démarche de concertation pour imaginer sa fonction future.

Alors que la zone Elan a vocation à s'ouvrir et à s'intégrer au reste du quartier, la collectivité a dessiné les ambitions de ce projet autour de trois axes qui fabriqueront ensemble l'esprit du lieu :

- Un lieu d'éducation à l'environnement
- L'aménagement d'une entrée vers la Réserve naturelle nationale
- Le développement de l'agriculture urbaine
- Un espace de sports nature et loisirs

La journée d'animation d'octobre 2021 a permis aux habitants-es et structures associatives de s'imprégner ou de redécouvrir la plaine Elan, ainsi qu'imaginer de futurs usages pour cet espace riche en potentiel. Le **samedi 1<sup>er</sup> octobre 2022, de 14h à 18h**, la Ville de Strasbourg souhaite continuer à animer le lieu en lien avec les partenaires du projet, restituer les apports de la concertation d'octobre 2021 et concerter les citoyens-nes sur différents scénarii d'évolution de la plaine.

À cette occasion, des animations (stands tenus par les associations du domaine de l'éducation à l'environnement et associations locales, jeux et activités sportives pour enfants) et des temps de visite et de concertation sont prévus, en présence de **Nathalie Jampoc-Bertrand**, vice-présente de l'Eurométropole de Strasbourg en charge du renouvellement urbain, de **Benjamin Soulet**, adjoint à la maire de Strasbourg en charge de l'équité territoriale et de la politique de la ville, et de **Jonathan Herry**, conseiller municipal et élu référent du quartier Neuhof-Sud.

Les journalistes intéressés-es par ce temps d'animation et de concertation, ce samedi 1er octobre 2022, peuvent confirmer leur présence par mail à [info.presse@strasbourg.eu](mailto:info.presse@strasbourg.eu)